

Wos duad si ba de jungen Musikanten?

MOST WANTED



Quintett-tere-tää

Die 5 Musiker*innen von „Quintett-tere-tää“ begeisterten die Volksschulkinder in Walding

Du liebst Musik und möchtest Teil einer tollen Gemeinschaft sein? Wir suchen dich! Unsere Jugendkapelle braucht dringend Verstärkung auf der Tuba und am Schlagwerk.

Was wir bieten:

- Spaß und Freude am gemeinsamen Musizieren
- Professionelle Anleitung und Unterstützung
- Auftritte und spannende Erlebnisse

Zusätzlich gibt es auch noch das Angebot für eine Rhythmusgruppe. Die Gruppe ist ideal für alle Kinder ab 7 Jahre, die Freude am Trommeln, Percussion und anderen rhythmischen Instrumenten haben. Gemeinsam wird hier mit anderen Musikbegeisterten musiziert. Die Rhythmusgruppe trifft sich regelmäßig zu Proben und tritt bei verschiedensten Veranstaltungen auf. Komm vorbei und werde Teil unserer musikalischen Familie!

Bei Interesse bitte bei unserer Jugendreferentin Beate Satzinger unter 0680/115 28 46 melden.



Musik in kleinen Gruppen

Wir dürfen unseren beiden Ensembles herzlich zu ihren Erfolgen bei Musik in kleinen Gruppen gratulieren. Das Ensemble „Querflönett“ freute sich über 87,66 Punkte. Das Saxofonquartett „mikadoSax“ erreichte 93,50 Punkte und freute sich über eine Teilnahme beim Landesbewerb.



Übernachtungsparty



Frühjahrskonzert



Gemeinschaftsnachmittag

Jugendrückblick 2024

Was duad si ba de jungen Musikanten?



Marschwertung

Unsere Jugendkapelle JukaWa machte uns bei der Marschwertung in Urfahr-Umgebung sehr stolz. Die jungen Musiker*innen erzielten mit 85,63 Punkten einen ausgezeichneten Erfolg.



Schülerkonzert



Orchesterwoche



Konzertwertung

Unsere JukaWa stellte sich der Jury und nahm an der Konzertwertung in Urfahr-Umgebung teil. Sie freuten sich über satte 87,90 Punkte. Herzliche Gratulation an unsere Jugendkapelle - ihr macht das toll!



Christkindlmarkt



Gemeinschaftskonzert

Anfang Dezember fand im neuen Kultursaal in St. Martin das Gemeinschaftskonzert mit der Jugendkapelle St. Martin & Altenfelden statt. Wir begeisterten unser Publikum mit einer Mischung aus weihnachtlichen und schwungvollen Liedern. Vor allem das gemeinsame Proben machte großen Spaß und so entstand ein sehr gelungenes Konzert!